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Objectifs de la manifestation

Depuis toujours, les connaissances et les compétences nécessaires pour prendre

soin du sol et améliorer la croissance des plantes ont fait progresser le

développement de la société humaine. Ainsi, depuis les sociétés purement

chasseurs-cueilleurs jusqu’à aujourd’hui, l’innovation technologique n’a cessé

d’être le moteur de l’agriculture. Désormais, les nouvelles technologies abordent le

défi de la transition vers une agriculture intelligente face au climat afin de

permettre aux systèmes agricoles d’être transformés et réorientés, et de soutenir la

sécurité alimentaire dans les nouvelles réalités du changement climatique.

L’agriculture et l’agroalimentaire ont pour objectif global de développer des

systèmes agricoles et alimentaires durables, ce que l’on peut décliner dans une

recherche de triple performance, à savoir une performance économique et

productive, le respect de l’environnement dans ses différentes dimensions et

l’acceptabilité sociale, par les agriculteurs eux-mêmes et par la société.

L’innovation doit être analysée au regard de ses conséquences sur ces différentes

performances.

Le 1er Séminaire International sur les innovations technologiques au service

de l'agriculture durable permettra de faire le point sur un certain nombre de

thématiques scientifiques basant sur: innovations technologiques au service de

l'agriculture durable et impacts sur l’environnement et l’industrie. Elle regroupe

des chercheurs, universitaires nationaux et internationaux et des industriels pour

discuter, sur les innovations et nouvelles tendances en matière de production,

conservation et développement de l’agriculture. Elle est également une occasion

pour développer et renforcer la collaboration entre les chercheurs et les industriels

en matière de recherche scientifique dans les domaines agriculture, agroalimentaire

et environnement.

Thématiques Traités

Les participants sont invités à présenter des communications sur les innovations

technologiques dans agriculture selon les thèmes suivants :

Thème 1: Histoire d’innovations technologiques dans l’agriculture ;

Thème 2: L’innovation pour relever les défis de l’agriculture pour un

développement durable;

Thème 3: Innovation individuelles et collectives de toutes natures;

Thème 4: Evaluation des innovations apportées par les agriculteurs dans

l’exploitation agricole et industrielle;

Theme 5: Importance économique et commerciale des innovations technologiques

pour le développement des chaines de valeur agricoles/agroalimentaires.

Instructions aux Auteurs

Le résumé doit être rédigé en Arabe, Français ou Anglais en

caractère « Times 12 » ; Les marges sont de 2,5 cm de chaque côté ;

L’interligne est simple ; Le titre du manuscrit « en gras » et « en

majuscule ».

Les noms et prénoms des auteurs doivent apparaître immédiatement

en dessous du titre en majuscule et complet sans aucune

abréviation, en caractère «Times 11 » suivie de l’affiliation et

l’adresse électronique.

Dates importants 

Envoi des résumés : Date limite: 01/06/2021

Notification d’acceptation : 01/07/2021

Inscription séminaire en ligne après les notifications d’acceptations

Diffusion du programme final   (une semaine avant le séminaire)

Tenu du séminaire :   18-19 /10 /2021
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Objectives of the event

Historically, the knowledge and skills to care for the soil and improve

plant growth have advanced the development of human society. Thus,

from the purely hunter-gatherer societies until today, technological

innovation has continued to be the engine of agriculture.

Now, new technologies are addressing the challenge of transitioning to

climate-smart agriculture to enable agricultural systems to be

transformed and reoriented, and to support food security in the new

realities of climate change.

The overall objective of agriculture and agrifood industry is to develop

sustainable agricultural and food systems, which can be broken down

into a search for triple performance, namely economic and productive

performance, respect for the environment in its different dimensions

and social acceptability, by the farmers themselves and by society.

Innovation must be analyzed with regard to its consequences on these

different performances.

The 1st International Seminar on Technological Innovations in the

Service of Sustainable Agriculture will take stock of a number of

scientific themes based on: technological innovations in the service of

sustainable agriculture and impacts on the environment and industry. It

brings together researchers, national and international academics and

industry to discuss innovations and new trends in the production,

conservation and development of agriculture. It is also an opportunity

to develop and strengthen collaboration between researchers and

industrialists in scientific research in the fields of agriculture, agrifood

and the environment.

Topics Covered

Participants are invited to present papers on Natural Resources in

the face of Use Constraints and Climate Change according to the

following themes:

Theme 1: History of technological innovations in agriculture;

Theme 2: Innovation to meet the challenges of agriculture for

sustainable development;

Theme 3: Individual and collective innovation of all kinds;

Theme 4: Evaluation of farmers' innovations in agricultural and
industrial exploitation.
Theme 5: Economic and commercial importance of technological
innovations for the development of agricultural / agrifood value
chains.

Instructions to Authors

The abstract must be written in Arabic, French or English in "Times

12" type with single spacing and 2.5 cm margins. The title of the

manuscript “in bold” and “in capitals”; the first and last names of the

authors must appear immediately below the title in capital letters and

without abbreviation in "Times 11" type, followed by affiliations and

e-mail addresses.

Important dates

Abstract submission deadline: 01/06/2021

Notification of acceptance: 01/07/2021

Online seminar registration after acceptance notifications

Dissemination of the final program (one week before the seminar)

Seminar held 18-19 /10 /2021
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